

Farc piden investigar hechos de violencia sexual

Solicitan crear una investigación para conocer todo el universo de las víctimas de violencia sexual.

Las Farc propusieron este sábado crear un “equipo técnico-investigativo” que sea parte de la Comisión de la Verdad y que investigue hechos de violencia sexual y de género en el marco del conflicto armado.

En un comunicado, dijeron que ese grupo de investigación, que sería creado por la mesa de negociación de La Habana, buscaría hacer una radiografía del número de afectados por violencia sexual en el país.

“Pedimos una investigación seria e independiente que deberá describir todo el universo de las víctimas de violencia sexual en Colombia y descubrir los hechos de modo, tiempo y lugar en que se dieron”, dijeron.

También pidieron al fiscal Eduardo Montealegre, remitir a la delegación de las Farc en Cuba “los casos de denuncias legales, cotejadas por pruebas que sugieran la implicación de integrantes” de esa organización.

Contra las Farc hay denuncias por atropellos que cometan no solo contra civiles sino también contra las mismas integrantes de esa organización, algo que poco admiten.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/proceso-de-paz-farc-piden-investigar-hechos-de-violencia-sexual/16181556>